

Des jeux en bois géants pour le « Bal Pop » de la MJC



Sacha, Noam, Erian, Tiago et Mayssa mettent la touche finale à leur pâte à pizza géante factice. Photo RL

Le « Bal Pop » de la MJC de Villerupt est prévu samedi 7 mai. Il durera cinq heures. À cette occasion, des comédiens raconteront l'histoire d'une famille villeruptienne. Des figurants volontaires, choisis par les spectateurs présents au bal populaire, seront sollicités.

Cette journée conviviale a pour but de rassembler la population autour de la danse et de la musique. Les scènes de la vie de famille seront entrecoupées par des moments musicaux et festifs, comme dans une fête foraine.

Palets, fusées, acier

Des jeux en bois géants seront mis à disposition des enfants. Ils ont été fabriqués au cours d'ateliers animés par

Nicolas Venzi, animateur arts plastiques de la MJC de Villerupt. À Russange, les enfants ont ainsi fabriqué un jeu de palets, dont le décor représente le mur alvéolé de Villerupt. Au collège Théodore-Monod de Villerupt, les élèves de la Segpa se sont intéressés à la conquête spatiale. Le but des deux jeux qu'ils ont élaborés est d'envoyer des fusées dans une planète.

Les participants à l'atelier arts plastiques de la MJC présenteront une coulée d'acier. Enfin, les enfants du centre de loisirs de Villerupt ont inventé un jeu au nom évocateur : « Dingo Pizza ». Une pizza géante mobile dans laquelle il faut lancer, sans les faire tomber, les ingrédients qui la composent.